

# Benannte Stelle

## NB 0445



Bundesamt für Eich- und Vermessungswesen

BEV – Benannte Stelle NB 0445, Arltgasse 35, A-1160 Wien

GZ 5071/2015

### Bescheinigung über die Anerkennung des QM-Systemes nach der Richtlinie über Messgeräte 2004/22/EG Qualitätssicherung für die Produktion, Modul D

*approval of a quality management system according to EC-Directive 2004/22/EG Annex Module D*

**ausgestellt von** Bundesamt für Eich- und Vermessungswesen (BEV)  
**issued by** Kennummer als Benannte Stelle: 0445  
*notified body, identification number 0445*

**gemäß** §§ 18 und 39 des Maß- und Eichgesetzes (MEG), BGBl.Nr.152/1950, in der geltenden Fassung, in Zusammenhalt mit der Messgeräteverordnung BGBl.II Nr. 274/2006, in der geltenden Fassung und den Eichvorschriften für Taxameter, Amtsblatt für das Eichwesen Sondernummer 2006, in der geltenden Fassung, welche die Richtlinie 2004/22/EG, in der geltenden Fassung umsetzen.

**according to** §§ 18 and 39 of Metrology Act, federal gazette No. 152/1950, as amended, the regulation concerning measuring instruments federal gazette II 274/2006 as amended and the regulation concerning Taximeters, Amtsblatt für das Eichwesen special issue 2006 as amended, implementing directive 2004/22/EC as amended.

**ausgestellt für** HALE electronic GmbH  
**issued to** Eugen-Müller-Straße 18  
5020 Salzburg  
Österreich

**Normen/Standards** Die Anerkennung erfolgte auf Basis einer vorliegenden ISO 9001:2008 Zertifizierung.  
*The QMS has been approved based on the existing ISO 9001:2008 certificate.*

**Messgerätekategorien:** Taxameter  
*Measuring instrument categories:*

**Bescheinigungsnummer:** A 0445/5071/2015  
*Certificate Number:*

**Gültig bis** 27. November 2017  
*valid until*

Die Hauptmerkmale, Bedingungen und Auflagen sind in der Anlage enthalten, die Bestandteil der Bescheinigung ist und 1 Seite umfasst.

*Description and requirements are included in the Annex (1 page) being part of the certificate.*



Wien, am 7. März 2016  
Der Leiter der Benannten Stelle  
Dipl.-Ing. Dr. Christian Buchner, MSc

BEV  
Benannte Stelle – NB 0445  
Arltgasse 35  
A – 1160 Wien

Tel: +43-(0)1-211 10-6361  
Fax: +43-(0)1-211 10-996000  
E-Mail: [Benannte.Stelle@bev.gv.at](mailto:Benannte.Stelle@bev.gv.at)  
See you: [www.bev.gv.at](http://www.bev.gv.at)

UID: ATU 384 732 00  
IBAN: AT95 0100 0000 0519 0001  
BIC: BUNDATWW

